

Musik und gute Laune beim Faschingsauftritt der "statt-stricken" Gruppe



In der Rosenmontag-Woche war bei uns im Bismarck Seniorenstift ordentlich was los! Die musikalische Gruppe "statt-stricken" sorgte mit ihren fröhlichen Klängen für ausgelassene Faschingsstimmung – sowohl im Café Sachsenwald als auch im Sonnenweg.

Unter der Leitung von Marianne Poppe spielten und sangen die Hobbymusiker mit Gitarre, Akkordeon, Ukulele und Klampfer bekannte Lieder, bei denen unsere Bewohnerinnen kräftig mitsangen und mitkatschten. Die ausgelassene Atmosphäre wurde durch die

kreativen Verkleidungen der Musikerinnen noch verstärkt – bunt, fröhlich und mit viel Humor sorgten sie für beste Unterhaltung.



Bismarck Seniorenstift



Besonders schön war zu sehen, wie Musik Menschen verbindet: Ob schunkelnd, lachend oder mitsingend – die Freude war allen ins Gesicht geschrieben.



Der Auftritt war ein wunderbares Highlight der Faschingszeit und brachte eine willkommene Abwechslung in den Alltag unserer Bewohner*innen.

Ein besonderes Dankeschön geht an Marina Umlauff, die nicht nur musikalisch begeistert, sondern auch stark mit dem Bismarck Seniorenstift verbunden ist. Ehrenamtlich leitet sie zweimal die Woche die AG Sprachkompetenz für unsere Mitarbeiter*innen mit Migrationshintergrund und unterstützt damit aktiv die Gemeinschaft im Haus.

Wir danken der "statt-stricken" Gruppe für diesen mitreißenden und herzerwärmenden Auftritt und freuen uns schon jetzt auf das nächste musikalische Erlebnis mit ihnen!